

## Projekte für Unternehmer

FORCHHEIM – Der Wirtschaftsstandort Forchheim soll im Jahr 2013 weiter vorangebracht werden. Dazu trifft sich am Dienstag, 5. Februar, 17.30 Uhr, das Unternehmernetzwerk im großen Saal des Forchheimer Rathauses zur Vorstellung neuer Projekte: Auf der Agenda steht neben einer Image-Kampagne, die zusammen mit „TV Oberfranken“ den Wirtschaftsraum Oberfranken auch überregional bekannter machen soll, das neue Ausbildungs-Projekt „Hauptschul-Power“, das auch schwächeren, aber engagierten Schülern den Berufseinstieg ermöglichen soll.